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      Аннотация

    
        
          ВКР 55 стр., 6 рис., 4 табл., 22 источника, 5 приложений А1.
ГИДРОТЕХНИЧЕСКОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО, ВОССТАНОВЛЕНИЕ
БЕТОННЫХ ПОВЕРХНОСТЕЙ, МАТЕРИАЛЫ, ТЕХНОЛОГИИ
ВОССТАНОВЛЕНИЯ.
Объектом исследования является Рождественский гидроузел
Оредежского каскада. Был построен в 1935 году на базе водяной мельницы
для регулирования стока и выработки электроэнергии. Является второй
ступенью каскада из пяти ГЭС на реке Оредеж и находится на 168 км от
устья реки. Относится к IV классу сооружений.
Цель работы – разработать проект по восстановлению бетонных
поверхностей.
В данной выпускной квалификационной работе бакалавра выполнен
анализ современного состояния Рождественского гидроузла, рассмотрены
причины разрушений бетонных поверхностей водосливной плотины,
приведены методы восстановления разрушенных частей, а также
подобраны оптимальные высокотехнологичные материалы для
восстановления бетонных поверхностей.
        

        
          56 p., 6 fig., 4 tab., 25 sources, 5 appendices A1.
HYDROTECHNICAL CONSTRUCTION, RESTORATION OF
CONCRETE SURFACES, MATERIALS, RECOVERY TECHNOLOGIES.
The object of the study is the Christmas waterworks of the Oredezh
cascade. It was built in 1935 on the basis of a water mill. On the river Oredezh
is located 168 km from the mouth of the river. Belongs to class IV structures.
The purpose of the work is to develop a project for the restoration of
concrete surfaces.
In this graduation qualification work of the bachelor, an analysis of the
current state of the main structures is carried out, which examines the methods
of restoring the destroyed parts of the structures, examines the causes of the
damage, and also selects the best innovation materials for restoration.
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